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河北华密新材科技股份有限公司

投资者关系活动记录表

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，没有虚假记载、

误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连

带法律责任。

一、投资者关系活动类别

☑特定对象调研

□业绩说明会

□媒体采访

□现场参观

□新闻发布会

□分析师会议

□路演活动

□其他

二、投资者关系活动情况

活动时间：2023年 12月 28日-2024年 1月 2日

活动地点：河北华密新材科技股份有限公司会议室

参会单位及人员：中泰证券股份有限公司、青岛百思盈孚投资有限公司、景

顺长城基金管理有限公司、融通基金管理有限公司、泰康基金管理有限公司、交

银施罗德基金管理有限公司

上市公司接待人员：董事长李藏稳先生；董事、总经理李藏须先生；董事、

副总经理郝胜涛先生；董事、副总经理赵红涛先生、董事会秘书李君娴女士、财

务负责人翟根田先生

三、投资者关系活动主要内容



问题 1：公司的特种工程塑料有什么产品，都有什么应用场景？

回答：目前该项目主要产出 PA6、PA66、PBT、PEI、PEEK、PI等中高端

特种改性工程塑料，主要应用在汽车、高铁、工程机械、石油石化、航空航天等

领域，目前处于爬坡阶段。

问题 2：工程塑料行业的企业很多，公司主要做的产品有什么差异化？

回答：我们做的是导热、隔热、绝缘、导电。都是耐特殊介质之类的，我们

在基础树脂材料的基础上，添加特殊的材料，改变它的原有的性能，满足客户需

求。目前还没做合成，但是我们正在尝试着参与定制化的聚合的材料。

问题 3：特种工程塑料 12条生产线的产品有明确的构成吗？

回答：12 条特种工程塑料生产线主要以产品的性能做区分，专线专用，比

如说绝缘的、导电的、阻燃的、高耐磨的、自润滑的。

问题 4：有一些做复合材料的企业，也会做改性，会不会对公司的发展有一

些限制？

回答：每个企业做改性，各自有各自的优势，各有各的用户市场。公司在改

性塑料领域有多年的技术积累，塑料制品一直在石油石化和航空航天领域有应

用。

问题 5：人形机器人是未来比较重要的一个产业趋势，未来要走轻量化的话，

PEEK 材料会成为一个核心的方案吗？还是说其实有更好的工程塑料可以替

代？

回答：长纤增强 PEEK复材兼具优异的刚性和较好的韧性，可用于替代金属

材料，在“以塑代钢”、“轻量化”的大背景下，PEEK可逐步替换金属材料的

使用。

问题 6：今年橡胶材料的毛利率比去年要高一点，这个未来的趋势怎么看？

回答：橡胶材料的毛利率去年较低是由原材料价格的极端波动引起的，今年

及未来能维持在 20%以上。

问题 7：航空航天领域是具体是什么产品？用作什么零部件？

回答：航空航天领域的产品主要是特种橡塑的减震件、密封件，安装于航空

发动机的重要部位，主要起减重和降噪作用。具体产品涉及军工，需要保密。

问题 8：公司下游的第一大领域是汽车领域，主要是用在发动机的悬置，汽

车电动化之后没有发动机了，产品的应用量会下降吗？



回答：这个影响不大，公司现有产品主要用于汽车底盘、车身部位，已在新

能源汽车上应用，随着新车型的上市会逐渐增量。

问题 9：公司的氢化丁腈橡胶主要在哪个领域应用？年化产能到多少？售价

大概是多少钱？

回答：氢化丁腈橡胶主要用于石油石化、航空航天领域等，年产能到几十吨，

销售价格大概为一公斤二三百元。

问题 10：公司最近公告，跟中科院化学研究所购买的有机硅材料技术，这

个具体是什么产品？这个技术是否可以做电子皮肤？

回答：这个材料是我们跟中科院合作的一个项目，现在已经签订协议，是公

司在延伸产业链的布局，做橡胶材料的合成，明年购置设备，做国产替代，产品

主要应用在军工、航空航天领域，未来也会向民品上拓展。我们购买的这个技术

目前还没有在电子皮肤上应用。

河北华密新材科技股份有限公司

董事会

2024年 1月 4日


